

„Christus ist auferstanden von den Toten, er hat den Tod durch den Tod besiegt und denen in den Gräbern das Leben geschenkt.“

So singt es die orthodoxe Kirche in ihrem bekannten Osterhymnus und so empfinden die orthodoxen Christen das Leben: als Geschenk unseres auferstandenen Herrn. In dieser österlichen Gewissheit grüßen und begrüßen die orthodoxen Christinnen und Christen in Deutschland den Marsch für das Leben 2015 und sehen sich mit allen Teilnehmenden dem Sieg über Dunkelheit und Tod verpflichtet. „Gemeinsam für das Leben. Immer“ bedeutet für uns, das Leben als österliches Geschenk des Herrn immer wieder neu zu entdecken, zu schützen und – zu leben in unseren Familien und in unseren Kirchengemeinden. Dazu gebe Gott seinen Segen. „Christus ist auferstanden und das Leben herrscht!“

Metropolit Augoustinos von Deutschland

Vorsitzender der Orthodoxen Bischofskonferenz in Deutschland (OBKD)